



Hay aspectos por trabajar en el campo, admite

Claudia apuesta por la soberanía alimentaria

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

En su visita por Chihuahua, la precandidata presidencial por Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum Pardo, afirmó que la apuesta de la siguiente persona que encabece el Poder Ejecutivo en el país debe ser la soberanía alimentaria para todo el territorio nacional.

Como parte de los recorridos de la campaña que está a unos días de concluir, se reunió con agricultores, productores y representantes de la comunidad menonita en aquel estado.

Ahí, los asistentes le expusieron sus inquietudes respecto al sector que laboran y frente al cual la exjefa de Gobierno de la capital mencionó que hay aspectos por trabajar para que se garantice que el campo mexicano se mantenga fructífero.

“

LO QUE NOSOTROS queremos es fortalecer la democracia, las libertades y, sobre todo, el derecho de los mexicanos a una vida digna

Claudia Sheinbaum

Precandidata presidencial de Morena, PT y PVEM

”

Como parte de ello, señaló que se debe lograr que las personas que trabajan en la agricultura cuenten con condiciones de bienestar a diario, y para esto se deben construir modelos de financiamiento que les resulten justos.

Aunado a esto, dijo, se debe trabajar por tecnificar el uso del agua y de las energías renovables, lo cual refirió que analizaría al tener una formación profesional relacionada con el tema.

“Durante años me dediqué al uso eficiente de la energía, y en el caso del agua es lo mismo, es el agua más barata, lo que genera mayor productividad en el campo y lo que nos va a permitir tener una solución de largo plazo”, comentó.

También se reunió con empresarios del mismo estado, ante quienes afirmó que el

LA PRECANDIDATA de Morena, PT y PVEM llama a pactar con la IP para que haya condiciones de inversión; se reúne con agricultores, productores y empresarios de Chihuahua



LA ABANDERADA de Morena (con micrófono en mano) durante un encuentro con agricultores y productores de Cuauhtémoc, Chihuahua, ayer.

mundo ve en México una estabilidad económica y financiera que no se había registrado en su historia y que ha llevado a que algunos países comiencen a adquirir bonos de deuda con el país ante su “situación privilegiada”. Por ello señaló que se requiere de un acuerdo con el sector privado para que haya condiciones de inversión.

Por la tarde sostuvo un encuentro con militantes y simpatizantes en el municipio de Cuauhtémoc, donde dijo que su objetivo es retribuir mediante la política al país lo que ella adquirió durante su formación.

“Si decidí incorporarme a la política, fue porque tomé una decisión: Regresarle al pueblo de México lo que el pueblo de México me dio en educación. Y por eso llevamos en el corazón, en el pecho, en la mente grabado el principio de Morena: nosotros no robamos, no mentimos y no vamos a traicionar al pueblo de Chihuahua, ni al pueblo de México”, comentó.

Y en aquel sitio, la aspirante presidencial replicó el mensaje que ha llevado a cada uno de los municipios que visita en su búsqueda por el máximo cargo en el país, pues reiteró que el objetivo del movimiento de la Cuarta Transformación es garantizar que la población cuente con una vida de derechos y libertades como las que, apuntó, no se tenían en los gobiernos anteriores.

“Lo que nosotros queremos es fortalecer la democracia, las libertades y, sobre todo, el derecho de los mexicanos y mexicanas a una vida digna. Nos hicieron

pensar que no eran derechos, que eran privilegios, que el que no tenía era un flojo, no, los mexicanos y mexicanas somos trabajadores”, subrayó.

Sheinbaum Pardo señaló que en la actual administración se “construyen caminos para que todo el mundo sea parte del desarrollo”, porque eso es “justicia social”.

EL PRÓXIMO 18 de enero concluye el proceso de precampañas federales, de acuerdo con lo establecido por el Instituto Nacional Electoral.

Eldato